

## La profecía de la guerra del Salmo 83

Apóstol José Zapico

Cuarto Servicio

Guatemala, 2 de abril del Año de la Misericordia

Asaf fue el autor del **Salmo 83**, este hombre era un adorador, y hemos visto este cántico como una manera de hacer guerra espiritual, como una intercesión, como cántico de guerra; sin embargo, no solo es un cántico o una expresión de alabanza, si no que este hombre evidentemente tenía una unción profética, pues ahora estamos viendo frente a nosotros que los acontecimientos que se están dando en el Medio Oriente son el cumplimiento de esta profecía. Cuando Asaf tuvo esta revelación el pueblo de Israel vivía en paz y seguridad, pues estaban bajo el mandato del rey David, por lo cual creemos que este Salmo es totalmente profético.

Hace unos días, seis naciones se unieron para poder llegar a un acuerdo con relación a Irán, el Primer Ministro Benjamín Netanyahu le dijo al Presidente Obama, que “Un acuerdo nuclear con Irán pondría en peligro la supervivencia de Israel”. Estamos viendo que detrás de todo este movimiento hay una confabulación para que se lleve a cabo un ataque contra Israel. Ahora bien, la pregunta es ¿Se puede realmente conocer el futuro del Medio Oriente? No, para aquellos que tratan de predecir el futuro erróneamente; y si, a través de la palabra profética más segura, es decir la Biblia, porque ella nos habla de lo que acontecerá. En pasadas décadas se han dado acontecimientos de la lucha Árabe-Israelí, la profecía del Salmo 83 se está develando frente a nuestros ojos, sin embargo, si no tenemos la revelación y el discernimiento del Espíritu Santo y somos diligentes en el estudio profundo de las Escrituras, no podremos ver lo que realmente le espera a este pueblo, lo cual fue profetizado por Asaf en este bendito Salmo. El Salmo es más que una oración intercesora, relacionada con los antiguos enemigos de Israel; la búsqueda de un Estado por parte de los palestinos, y muchos años tratando de intercambiar territorio por paz, ha preparado a los pueblos enumerados en el Salmo 83:6-8 a unirse contra el Estado Israelí para que se cumpla esta profecía. En conclusión, al confederarse estas naciones tienen como objetivo la destrucción del estado judío-israelí.

Hay algunas cosas que vemos muy puntuales en este Salmo:

- Israel es reunido en la tierra.
- Las ciudades antiguas son reedificadas y habitadas.
- Encuentran resistencia musulmana-árabe.
- Israel establece un ejército para su defensa.
- Las naciones musulmanas adyacentes se unen en alianza.
- Esta confederación se compromete a destruir a Israel.
- Se recupera el título “Mi pueblo Israel”.

- Israel derrota a la confederación.
- Israel se ha transformado en un ejército grande.
- Israel toma prisioneros de guerra.
- La región es reformada
- Israel expande sus fronteras, para que se pueda cumplir la profecía de Gog y Magog.
- Israel mora en su tierra.

Esta guerra descrita en el Salmo 83, es una guerra ancestral, pues tiene sus orígenes en conflictos familiares de los patriarcas, que se dieron miles de años atrás:

- Conflictos entre madres: Sara vs. Hagar (Génesis 16 y 21). De Hagar descienden los Hagarreños o egipcios.
- Conflicto entre los hijos: Isaac vs. Ismael (Génesis 16, 17 y 21). De los Ismaelitas descienden todos los árabes.
- Conflicto entre gemelos: Jacob vs. Esaú (Génesis 25 al 28 y 32-33). De Esaú provienen los palestinos, a quienes se les llamó también filisteos.
- Conflicto entre primos: Israelitas vs. Amonitas en el norte y Moabitas en el sur. (Números 22-25, Jueces 3 y 10, 2 Reyes 3, 2 Crónicas 20). Estos en la actualidad habitan en Jordania.
- Conflicto entre los nietos: Hebreos vs. Amalecitas (Números 14 y Jueces 3). Los amalecitas son los actuales habitantes de Gaza y parte del Sinaí.

La religión musulmana tiene cuatro ramas, con diferentes formas de dar a conocer sus creencias: Los sunitas, chiitas, los alauitas y los kurdos.



Si observamos este mapa, lo que está señalado con verde claro representa a los territorios tomados por los Sunitas, y el verde oscuro a los Chiitas. Hubo una ruptura en los descendientes directos de Mahoma, algunos

creen en la llegada de un Mesías, llamado el Gran Magdí, creyendo también que Jesús solo es un ayudante de este personaje. Los kurdos son los que están haciendo resistencia en Irán.

## La profecía de la guerra del Salmo 83

Apóstol José Zapico

Cuarto Servicio

Guatemala, 2 de abril del Año de la Misericordia

La presión de los árabes contra Israel es para que se despojen de la mayoría de su territorio, con el propósito de fundar el Estado Palestino independiente, el Salmo sugiere que en algún momento los árabes dejarán los esfuerzos diplomáticos y se decidirán por la guerra. Sin embargo, Israel tiene un propósito en Dios, por ello no serán destruidos, según lo dice la Escritura en Jeremías 31:35-37, Abdías 1:18 NTV, Ezequiel 25:14 NTV, Ezequiel 37:10 NTV, y Jeremías 49:4-5.



La amenaza existencial que estás 7 naciones suites representa para Israel, en realidad se revierte para convertirse en una amenaza existencial para muchos árabes involucrados en el Salmo 83. Si supieran que les espera no se levantarían

contra Israel. Se cumplen al mismo tiempo parte de las profecías de Joel 3 e Isaías 17.

¿Cómo se identifican entonces a los enemigos de Israel en esta profecía? Son las naciones que en este momento la rodean: Líbano, Siria, Irak, Jordania, Arabia Saudita, Egipto y Palestina.

Las tiendas de Edom	Palestinos y sur de Jordania
Ismaelitas	Saudíes
Moab	Palestinos y Jordania
Agarenos	Egipcios
Gebal	Hezbollah y norte del Líbano
Amón	Palestinos y norte de Jordania
Amalec	Árabes del área del Sinaí
Filisteas	Hamas de la franja de Gaza
Tiro	Hezbollah y sur del Líbano
Asiria	Siria y norte de Irak

Creemos de todo corazón que nosotros como iglesia veremos la guerra del Salmo 83, pero no veremos la guerra de Gog y Magog, Ahora bien, ¿qué relación tiene la guerra con el arrebatamiento de la Iglesia?, es importante que sepamos que no estamos fechando el arrebatamiento, si no únicamente alertando a la Iglesia, pues los conflictos que estamos viendo son el cumplimiento de la profecía escrita. Por eso dice la Biblia "cuando estas cosas sucedan, ergios porque vuestra redención está cerca". Debemos tener en nuestro corazón la certeza de "continuar mirando hacia arriba", porque nuestra redención no viene de otro lado sino de los

cielos. Ahora bien, nos preguntamos ¿para quienes viene el anticristo?, para los que no creyeron a la verdad, por lo cual si nosotros creemos en La Verdad que es Jesucristo, no tenemos que preocuparnos por conocer al anticristo.

La Biblia enseña sobre lo que debemos hacer para poder llegar a ser arrebatados, pero no encontramos ningún texto bíblico que nos indique qué debemos hacer durante la Gran Tribulación, esto nos indica que no estaremos en la tierra durante ese tiempo, pues estaremos con nuestro Señor, nuestra vida está asegurada por la eternidad, en el mismo Señor, quien es el Alfa y la Omega. Nuestro clamor es entonces que nuestro amado Señor venga, y lo mejor que nos puede pasar es que el Señor nos lleve. Debemos mantener un corazón puro porque en cualquier momento podemos ser transportados a la eternidad con el Señor.

Redactado por: Hna. Ericka P. de Ocampo